
 

 

 

Verbale del Consiglio Direttivo dell’A.N.ITA.  

Verbale n. 7/2021 

Mercoledì, 5 maggio 2021, alle ore 20:30, si riunisce a Valmadrera il Consiglio Direttivo dell’A.N.ITA.. 

Scheda rilevazione presenze: 

Maurizio Biancotti P A V  Aldo Bossa P A V  Marco Calzone P A V 

Sergio Cattaneo  P A V Claudio Ceresa P A V Lucia Chiesino P A V 

Angelo Delogu P A V Massimiliano Fantoni P A V Marco Freddi P A V 

Paolo Gasparini P A V Alberto Grenni P A V Ida Andrea Gulino P A V 

Giuseppe Isacchi P A V Alessandro Mazza P A V Chiara Orlandi  P A V 

Marina Paul P A V Claudio Reali P A V Gabriele Rossetti P A V 

Saverio Sani P A V Maria Schember P A V Giampietro Tentori P A V 

Soci  presenti: Adelaide F., Giuseppe Z., Antonio M., Alessandro P. (che si unisce alla riunione alle ore 22:30) 

Note: Paolo Gasparini si unisce al CD alle ore 21:30 quando è in discussione il punto 4 

Legenda: P = presente A= assente V = presente in video/audio conferenza 

 
Ordine del giorno: 

1. approvazione Relazione di Missione ed annesso schema di rendiconto economico 2020 
2. verifica numero iscritti per definizione numero deleghe per Assemblea dei Soci 
3. convocazione Assemblea dei Soci 2021 
4. calendario eventi estate 2021 
5. iniziativa parlamentare art.726 C.P. 
6. approvazione  regolamento facebook 
7. ammissione nuovi moderatori gruppo facebook 
8. produzione gadget e materiale promozionale 
9. varie ed eventuali 

Vista la sussistenza del numero legale si procede alla discussione dei punti all'O.d.G.: 

1. approvazione Relazione di Missione ed annesso schema di rendiconto economico 2020 – il Tesoriere Giuseppe 
Isacchi informa l CD che ha sottoposto all’analisi del Revisore dei Conti Marco Argenziano, lo schema di rendiconto 
economico 2020 e che lo stesso, dopo avere richiesto l’integrazione di alcune informazioni ha approvato lo schema. 
Viene pertanto chiesto al CD l’approvazione della Relazione di Missione e del rendiconto economico 2020, già inviati 
ai Consiglieri in occasione della convocazione del CD. Entrambi i documenti, che saranno inviati ai soci in occasione 
della convocazione dell’Assemblea, sono approvati all’unanimità.        

2. verifica numero iscritti per definizione numero deleghe per Assemblea dei Soci – Alla data odierna risultano in 
regola con la quota associativa 2021 448 soci. In base allo statuto associativo e nel rispetto del Codice del Terzo 
Settore, ogni socio potrà rappresentare in Assemblea, oltre a sé stesso, tre altri soci.  

3. convocazione Assemblea dei Soci 2021 – Vengono analizzate alcune location idonee a ospitare l’Assemblea dei 
Soci 2021.  Dopo attenta analisi costi/opportunità/benefici, con 17 voti favorevoli e 2 astenuti, viene deciso di 
convocare l’Assemblea dei Soci, sabato 19 giugno 2021, alle ore 15:30, a Varallo. Marco Calzone verificherà nei 
prossimi giorni la possibilità di avere nella sala una connessione stabile per permettere ai soci di partecipare 
all’Assemblea anche in modalità videoconferenza. Se l’evolversi della pandemia e le conseguenti prescrizioni 
ministeriali non dovessero consentire lo svolgimento dell’Assemblea in presenza, la stessa sarà tenuta, nella stessa 
data e nello stesso orario, per tutti, in videoconferenza. 



4. Calendario eventi estate 2021 – premesso che ANITA rispetterà le disposizioni ministeriali che saranno emanate 
per il contenimento dell’infezione pandemica da Covid19, si prova a stilare un primo calendario di massima di eventi 
per la prossima stagione estiva. Calendario che potrà comunque essere rivisto sia per eventuali restrizioni, che per 
nuove ed ulteriori opportunità che si dovessero presentare o essere proposti da soci: 

 13/6/2021 – inaugurazione stagione del Trebbia 

 Luglio 2021 – discesa rafting del Sesia 

 Luglio 2021 – evento al Costalunga 

 Luglio 2021 – naked pic-nic serale in diverse spiagge italiane 

 15/8/2021 – ferragosto Naturista condiviso 

 Settembre 2021 – evento sardo 

 Periodo da stabilirsi – evento per sole donne 

Altri eventi saranno programmati prossimamente, in particolare viene chiesto agli amici siciliani e ai referenti di San 
Vincenzo di proporre delle iniziative. Se dovesse essere riconosciute nuove spiagge ci sarà l’impegno di tutti di dare 
risalto alla cosa proponendo eventi di inaugurazione. 

Il Consigliere Aldo Bossa chiede che venga messo a verbale la sua contrarietà ad organizzare eventi vista l’incertezza 
dell’evoluzione pandemica. Diversi Consiglieri ribadiscono quanto detto in premessa e comunque ci sarà l’impegno di 
ANITA a rispettare tutte le prescrizioni ministeriali. 

5. iniziativa parlamentare art.726 C.P. – Alberto Grenni, considerato il momento politico complicato dall’incertezza 
parlamentare e che non ci sono pertanto le condizioni per portare avanti con forza la richiesta di una legge nazionale 
sul Naturismo, presenta ai Consiglieri una bozza di petizione che si vorrebbe  mandare al Ministro degli Affari  Interni 
e per conoscenza al Ministro di Grazia e Giustizia e Ministro del Turismo, per chiedere che venga mandata ai Prefetti 
un chiarimento sulla non applicabilità al Naturismo dell’art.726 del Codice Penale. La stesssa petizione sarà poi 
inviata per conoscenza a tutti i Parlamentari e verrà sostenuta da una massiccia compagna comunicativa di A.N.ITA, 
invitando soci, anche di altre associazioni, e soprattutto tutti i Naturisti che frequentano i nostri social, a sollecitare i 
parlamentari della propria circoscrizione a prendere posizione di sostegno alla petizione. 

6. approvazione  regolamento facebook – il presente punto all’Ordine del Giorno sarà discusso prossimamente dal 
nuovo gruppo di moderazione facebook che si creerà in conseguenza della discussione al prossimo punto. 

7. ammissione nuovi moderatori gruppo facebook - Massimiliano Fantoni, dopo avere constatato che il Gruppo 
A.N.ITA di facebook ha visto ridursi considerevolmente il numero di iscritti, evidenzia la necessità di ridare vitalità 
alle discussioni e velocizzare i passaggi di ammissione di utenti ed approvazione dei post. Segue discussione che vede 
gli interventi di diversi Consiglieri favorevoli e contrari all’ingresso di nuovi moderatori del gruppo A.N.ITA di 
facebook. Il Consigliere Aldo Bossa chiede che venga messa a verbale la sua contrarietà ad avere come moderatori 
del gruppo persone che non siano membri del CD e che siano già più che sufficienti i 7 attuali tra moderatori e 
amministratori. Fantoni, Delogu e Gulino fanno comunque notare che la contrazione dei membri è un segnale 
evidente di una criticità e che la stessa deve essere affrontata anche attraverso nuove persone, non necessariamente 
membri del Cd, ma che ad esso dovranno comunque fare riferimento. A questo punto vengono proposti come nuovi 
ed aggiunti moderatori i soci: Simona Pea, Cristian Santero e Antonio Mirabella. La proposta viene approvata con 16 
voti favorevoli, 3 contrari ed 1 astenuto. 

8. Produzione gadget e materiale promozionale – l’impossibilità di organizzare eventi che portino nelle casse 
dell’Associazione delle risorse economiche limita di fatto la possibilità di investire in gadget. Si rimanda pertanto 
all’autunno l’analisi di questa possibilità. Sin da ora però si decide di lanciare un concorso di idee tra i soci per avere 
dei bozzetti di stampa da riprodurre poi sulle future t-shirt per promuovere l’idea Naturista. Si fanno carico di 
coordinare il concorso di idee Ida Andrea Gulino e Marina Paul. Si dà comunque mandato al Tesoriere di procedere 
alla produzione delle cartoline di promozione di A.N.ITA e degli adesivi, che stanno per terminare. Il Consigliere 
Grenni chiede inoltre che venga realizzata una brochure di presentazione di A.N.ITA alle Pubbliche Amministrazioni e 
venga inoltre predisposto un dossier di raccolta delle principali sentenze e leggi che riguardano il Naturismo. 

9. varie ed eventuali –  

 Alberto Grenni annuncia che sarà intervistato in diretta da una troupe di Sky che lavora per TV8. L’intervista 
andrà in onda all’interno di un format mattutino che per quella mattina affronterà il tema Naturismo. 
Originariamente l’intervista doveva essere fatta con persone nude. Solo dopo che la stessa è stata fatta con il 



coinvolgimento di Alberto e di altri 3 soci, la redazione di TV8 ha preferito non mandarla in onda, anche se le 
immagini erano state pixellate, in quanto in fascia oraria mattutina. 

 Giampietro Tentori informa il CD che ha ricevuto nei giorni scorsi una contestazione di un socio che ha visto 
postata nel forum una foto che lo ritraeva senza che lui avesse espresso il consenso. La foto è stata 
prontamente rimossa. Si invitano i moderatori a ricordare, quando vengono pubblicate foto che ritraggono 
persone diverse da chi ha postato il commento, di ricordare il punto del regolamento del forum che all’art.4 
recita: “L'utente che pubblica la foto deve assicurarsi che le persone ritratte non abbiano nulla in contrario 
riguardo al comparire online tra le pagine del forum (a tutela delle persone ritratte). 
Lo Staff ha la facoltà di richiamare l'utente a porre le modifiche del caso oppure, in base alla gravità, decidere 
insindacabilmente ed in completa autonomia alla cancellazione della foto o filmato e/o la bannatura 
dell'utente responsabile della pubblicazione.”  

Alle ore 23:30, di Mercoledì 5 maggio 2021, il Presidente dichiara chiuso il Consiglio Direttivo dell’A.N.ITA.. 

Il Presidente e Verbalizzante 
Giampietro Tentori 


